



LOS COLEGIOS DE ARROYO CELEBRAN LA “SEMANA DEL ÁRBOL 2022”

22 de marzo de 2022.- Las Concejalías de Educación y Medio Ambiente de Arroyo de la Encomienda y los cinco colegios del municipio conmemoran “*Día Mundial del Árbol*” con actividades de plantación de distintas especies.

COLEGIO ELVIRA LINDO: lunes 21 de marzo, 10:30h

Esta mañana, los alumnos de 1º de Primaria del colegio Elvira Lindo plantaron 5 Liquidambar styraciflua 175/200 en el interior del centro escolar, junto a la zona entrada por calle Vista Alegre

COLEGIO ATENEA: martes, 22 de marzo,

Los alumnos trabajarán en su patio interior, junto a huertos y valla VA 30

- ✓ 20 Cupressus sempervirens “piramidal” 100-125
- ✓ 3 frutales ejemplar 10-12 (manzano, peral, ciruelo)

COLEGIO RAIMUNDO DE BLAS: miércoles 23 de marzo, 12:00 h

Los alumnos del Raimundo de Blas se desplazarán a la calle Almendrera 1 Ilex aquifolium 125-150, 3 Liquidambar styraciflua 175-200 y 1 Picea pungens “GLAUCA) 60-80 en el jardín junto a la marquesina del autobús.

COLEGIO KANTICA: jueves, 24 de marzo,

La actuación será en el patio interior del centro escolar con la plantación de 1 Morus alba “KAGAYAMAE” 14-16, 1 Salix alba 12-14, 1 Fraxinus excelsior 10-12, 1 Ulmus resista 10-12 y 10 frutales (manzanos, perales, ciruelos, cerezos, nectarina)

COLEGIO MARGARITA SALAS: viernes, 25 de marzo, 10:30h

75 alumnos se desplazarán al paseo principal del Cotarro de la Horca, paseo principal Para plantar 40 Prunus amygdalus.

Comunicación

